

【第56回 大津高校文化祭を開催しました】

9月27日(金)・28日(土)に文化祭を行いました。今年度は「最高を超える」文化祭にしたいという思いから、文化祭のテーマを「Best of the Best～変化する大高 最高のその先へ～」としました。

1日目は生徒のみで実施され、委員会や各クラスなどのステージ発表を行い、工夫を凝らしたダンスや劇、動画の発表に、生徒たちは大いに盛り上がっていました。

2日目は一般公開を行い、多くの皆様が早朝より来場し、体育館に入りきれない程の盛況で、総来場者数はなんと700人!! 昨年度の約2倍でした。どこの会場も賑やかで大津高校を知っていただく良い機会となりました。



【大高生我が町クリーンプロジェクトを実施しました】

10月4日(金)の午後から、地域の学校として、日頃お世話になっている地域社会への奉仕活動を通じて、地域に感謝・貢献する心の涵養を図ることを目的に、全校生徒で取り組みました。

2・3年生は、クラス単位でまとまって歩道を歩きながら担当区域へ移動し、ゴミ拾いや歩道の除草などの美化活動を行いました。2年生は主にかぶとむし公園・大津町役場・大津中央公園周辺など国道57号線の北側を、3年生は主に大津高校周辺など国道57号線の南側を周って活動しました。

1年生は、校内美化を中心として除草作業をし、各クラスからサッカー部員2名は、テニスコート南側側溝の清掃を行いました。

また、2年美化委員は校内の花壇の花の手入れ、校内の除草や、作業後のゴミ倉庫でのゴミ分別に取り組みました。



【津波サミット交流会を行いました】

10月23日(水)～24日(木)に熊本城ホールで開催された「世界津波の日」2024高校生サミットに先がけ、10月21日(月)にアンゴラ、台湾、タイ、クック諸島、アメリカの5か国の高校生が大津高校を訪問し、本校生と交流を行いました。

最初に大津高校から校長と生徒会長による歓迎のスピーチ、生徒会による大津高校1年間の紹介、吹奏楽部及び少林寺拳法部のパフォーマンス披露を行いました。次に各国の生徒が自身の国の紹介や、パフォーマンスの披露を行いました。その後は、本校生が茶道や剣道、新聞紙でかぶとを折る体験や日本に関するポスタープレゼンを行い、それぞれの場所で本校生と各国の生徒が交流を深めました。

